

WT 30.12.2025

Kinofilm „von Frau zu Frau“

WEISSENBURG - „Die mit dem Bauch tanzen“ heißt der humorvolle Kinofilm, zu dem die beiden Dekanatsfrauenteams Pappenheim und Weißenburg am Freitag, 16. Januar, ins Kinocenter nach Weißenburg einladen. Ab 19.30 Uhr ist Einlass, um 20 Uhr beginnt die Vorführung des Films.

Der Film „Die mit dem Bauch tanzen“ wird dann am Samstag, 17. Januar, um 9.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus St. Andreas in Weißenburg bei einem Frühstück aufgegriffen. Die Gäste erwartet bei einem gemeinsamen Frühstück die eine oder andere Überraschung.

Karten gibt es für zehn Euro für die Filmvorführung und für acht Euro für das Frühstück im evangelischen Dekanatsbüro in Pappenheim und in der Buchhandlung Meyer in Weißenburg.

wt